



“Alito dinamitará la alianza de cara a la elección de 2024”

Entrevista

Miguel Ángel Osorio Chong

Coordinador del PRI en el Senado

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

Alejandro Moreno “dinamita” la alianza Vapor México incluso evita que se sume Movimiento Ciudadano para el proyecto en 2024, así lo afirmó el coordinador del PRI en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong.

Comentó que le ha advertido a los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, que “tengan cuidado”, porque el priista “no puede tomar decisiones sobre 2024”.

Osorio Chong, quien arrancó reuniones con los militantes priistas de los estados, acusó que algunos comités estatales le han cerrado las puertas por órdenes de la dirigencia nacional ante su postura crítica e ironizó que el llamado “perseguido” por la 4T, “persiga” dentro del PRI.

Le falta un año a Alito al frente del PRI, ¿Qué partido deja?

El tiempo estatutario no siempre es el tiempo político, la cuenta regresiva fue a partir de los resultados que tuvo el año pasado y los que tuvo en 2022 fueron suficientemente malos para que ya hubiera tomado la decisión de separarse de la dirigencia.

“Si a esto le sumamos el des-

prestigio que hoy tiene en lo social y en lo político por estas grabaciones ilegales, al margen de la ley, que está haciendo desde el gobierno de Campeche o el gobierno federal, ponen aún en más dificultades a mi partido.

“Él ya tuvo que haber renunciado, sin embargo, también lo advertí: piensa estar más tiempo y en estas grabaciones que han salido vemos que es algo que ha dicho: ‘Me voy a quedar, voy a estar aquí, voy a tomar las decisiones en 2024’, como si el partido le perteneciera, fuera suyo, y por supuesto que no, el partido es muchísimo más que sus dirigentes y mucho más que Alito”.

¿Garantiza la alianza Va por México en 2023 y 2024?

Eso es lo que he advertido a los dirigentes de PAN y PRD, tengan cuidado, porque se cree dueño del partido y no puede tomar decisiones, pero eso no quiere decir que están avaladas por la militancia y sería un gran error para la alianza, de la cual soy promotor y quiero que se dé, pero no a partir de decisiones que Alito va a querer hacer y que, obviamente, será para su conveniencia y no para el PRI ni la alianza.

¿Por Alito no se suma MC?

Hay que preguntarle a MC por qué no quiere ir en la alianza y tendrás muchas de las respuestas. Eso es lo que sé que han comentado, pero no voy a hablar por ellos, simplemente voy a decir que acá están los acuerdos, acá estamos muy cohesionado.

¿Lo que pasa en torno a Alito puede reventar la alianza y dinamitar la elección en 2024?

Por supuesto que sí, por supuesto que un dirigente si pudiera tomar decisiones hoy en el PRI, en el que si no está a su conveniencia puede dinamitar la alianza de 2023 y 2024 y no pensar en qué tenemos que estar unidos para evitar que los que hoy gobiernan, que lo están haciendo bastante mal y que están dejando al país en una circunstancia adversa para los próximos años, deben salir del gobierno y por supuesto que está en riesgo. Pero no sé qué sea más riesgoso, una alianza con Alito o una circunstancia en la que él reviente la alianza.

¿Será candidato presidencial?

Ya pasé esa circunstancia y siempre dije “el que trabaja hoy, tiene derecho al mañana”; si hay esa posibilidad, ahí estaré, pero tiene que ser paso a paso y el primer paso es adiós a esta dirigencia que tanto daño hace al PRI. —

Acusó que algunos comités estatales le han cerrado las puertas por órdenes de la dirigencia nacional

Lee la entrevista completa en:
www.milenio.com





El priista urgió a cambiar el rumbo del partido para las próximas elecciones. JESÚS QUINTANAR